

ACCES PASSY

Le bateau Diamant Bleu se situe au niveau du 2 rue du Ranelagh, 75016, Paris (plan détaillé ci-dessous).

Transports en commun :

- RER C : station Avenue du Pdt Kennedy

- Métro :

Ligne 6 station Passy

Ligne 9 station Ranelagh

Ligne 10 station Javel

- Bus : lignes 22, 52, 62, 70 et 72

Voiture :

- Parking payant Indigo Radio France, ouvert 24h/24h et 7j/7 (entrée face au 18 rue du Ranelagh)



1 Point de départ vers l'accès au bateau : entrée du RER C - station avenue du Président Kennedy - au 2 rue du Ranelagh

2 Accès à l'entrée du port : Suivez le pont du RER jusqu'à la Seine (traversez au feu rouge), l'entrée du port est **COLLEE AU PONT** (2 drapeaux balisent l'entrée)

3 Accès au bateau : l'embarquement du bateau le Diamant Bleu se situe à 30m du pont (suivez les

Starting point for access to the boat : RER C entrance - Avenue du Président Kennedy station - at the 2 of Rue du Ranelagh

Access to the entrance to the port : Follow the RER bridge to the Seine (cross at the traffic lights), the entrance to the port is **FLAGGED TO THE BRIDGE** (2 flags mark the entrance)

Access to the boat : the Diamant Bleu boarding point is 30m from the bridge (follow the flags).